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Bürozeiten 

Mo 09:00 – 17:00 Uhr im Abgeordnetenhaus 
Di 09:00 – 17:00 Uhr im Bürgerbüro 
Mi 09:00 – 18:00 Uhr im Bürgerbüro 
 

Persönliche Sprechstunde 

Im Bürgerbüro nimmt meine Mitarbeiterin Kathleen Küsel 
Ihre Anliegen gerne entgegen. Persönlich treffen Sie mich 
dort immer mittwochs von 17:00 – 18:00 Uhr sowie nach 
Vereinbarung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin  
Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin 
Telefon: (030) 23 25 22 22 
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de  
www.spdfraktion-berlin.de 
V.i.S.d.P Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Läuft was falsch? 
Dann zu Halsch!

Mittwoch, 21. Oktober 2020 

06:00 – 07:00 Uhr (öffentlich) 
Guten Morgen, sprechen Sie mich an! 
Frühverteilung am S-Bahnhof Berlin-Wartenberg 

S-Bahnhof Berlin-Wartenberg, 13059 Berlin 
 

09:00 – 10:00 Uhr (nicht öffentlich)  
FAN FamilienANlauf e.V.  
Gespräch mit der Geschäftsführerin Cornelia Adolf 
 

11:00 – 12:00 Uhr (nicht öffentlich)  
Gespräch im Active Ladies Fitnessstudio 
mit der Geschäftsführerin Ilka Völkel 
 

15:00 – 16:00 Uhr (öffentlich)  
Bürgersprechstunde  
Ich stehe Ihnen für Gespräche und Fragen zur aktuellen  
Politik und unserem Bezirk gerne zur Verfügung. 

Bürgerbüro Am Berl 13, 13051 Berlin, 1. Etage rechts 
 

17:00 – 18:30 Uhr (öffentlich)  
Besichtigung der Neubauvorhaben in der  
Barther Straße und Wiecker Straße  
Gemeinsam mit Kevin Hönicke, stellv. Bürgermeister von 
Lichtenberg und Vertretern der HOWOGE 

Prerower Platz 1, 13051 Berlin 
(Treffpunkt am Haupteingang, zur Seite Zingster Straße) 

 
Ich freue mich auf Ihre Teilnahme! 
 
Ihre Karin Halsch



Fraktion vor Ort in 
Neu-Hohenschönhausen 
Liebe Nachbarinnen 
und Nachbarn, 
 
unser Alltag hat sich durch die Pande-
mie stark verändert. Nur zusammen 
und in Solidarität können wir diese 
Krise meistern. Auch meine Arbeit war 
und ist immer noch durch Corona stark 
beeinflusst wie in vielen anderen Ein-
richtungen. Umso mehr freue ich mich 
endlich wieder auf ein Treffen mit Ihnen 
vor Ort. Am 21. Oktober 2020 bin ich er-
neut im Rahmen von „Fraktion vor Ort“ 
im Wahlkreis unterwegs. Dazu möchte ich Sie ganz herzlich 
einladen. 
 
Sehr gerne begrüße ich Sie gleich in der Früh am S-Bahnhof 
Wartenberg. Von dort aus geht es zum Verein  FamilienANlauf 
in der Wiecker Straße. Ich will mich über das umfangreiche 
Angebot dieses beliebten Familienzentrums im Ostseeviertel 
informieren. Anschließend  besuche ich das Active Ladies Fit-
nessstudio in der Zingster Straße und will mit der Geschäfts-
führerin darüber sprechen, wie es ihrem Unternehmen in der 
aktuellen Situation geht. Am Nachmittag heiße ich Sie dann 
in meiner Bürgersprechstunde willkommen. Abschließen 
wird mein Tag mit einem Treffen mit unserem stellvertreten-
den Lichtenberger Bürgermeister und Stadtrat für Stadtent-
wicklung Kevin Hönicke und Vertretern der HOWOGE. Wir 
laden Sie alle herzlich zu einer gemeinsamen Besichtigung 
der geplanten Neubauvorhaben in der Barther Straße und 
Wiecker Straße ein. Falls Sie an diesem Tag nicht kommen 
können, heiße ich Sie in meiner wöchentlichen Bürgersprech-
stunde herzlich willkommen. Seit 12 Jahren bin ich jeden 
Mittwoch in meinem Bürgerbüro Am Berl ansprechbar. Ich 
freue mich, wenn Sie vorbeischauen! 
 
Herzlichst, 
 
 
 
Ihre Karin Halsch 
 

Mehr Wohnraum für Neu-Hohenschönhausen 
Unsere Stadt wächst. Berlin ist sehr beliebt und zusätzlicher 
Wohnraum wird dringend benötigt. Diese Entwicklung erle-
ben wir auch im Ostseeviertel. Eine Möglichkeit, mehr Woh-
nungen zu schaffen, ist die sogenannte Nachverdichtung.  
 
Im Innenhof der Wohnan-
lagen Barther Straße und 
Wiecker Straße will die 
 HOWOGE solch einen Neu-
bau realisieren. Laut der 
landeseigenen Wohnungs-
baugesellschaft sollen dort 
moderne und nachhaltige Wohnungen die Großwohnsied-
lung ergänzen. Familien, Singles, Senioren und Studierende 
sollen hier ein neues bezahlbares Zuhause finden. Dass das 
nicht jeder in der Siedlung gut findet, ist nachvollziehbar.  
 
Manch einer will seinen 
 grünen Innenhof nicht ver-
lieren, ein anderer fragt 
sich, ob Kitas, Schulen und 
Nahversorgung für die neu 
 Hinzugezogenen noch aus-
reichen werden.  
 
Ich verstehe Ihre Bedenken und Sorgen. Kommen Sie zu 
 unserem Treffen am 21. Oktober 2020 und wir sprechen 
 gemeinsam darüber!

Unterwegs mit Kevin Hönicke, stellv. Bezirksbürgermeister und Stadt-
rat für Stadtentwicklung, Soziales, Wirtschaft und Arbeit

SPD-Fraktion – Wir für Berlin 

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner, 

 

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metro-

pole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in 

der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der An-

spruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit 

der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persön-

lich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder 

wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und 

Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen. 

 

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berli-

ner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stam-

men aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz 

unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millio-

nen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berli-

nerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss 

bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein 

 größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Inte-

ressen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns 

eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher! 

 

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Ge-

spräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit 

ansprechbar.  

 

Mit herzlichen Grüßen 

 

 

Ihr Raed Saleh 

Fraktionsvorsitzender


